



## Los candidatos del Partido Popular de Ciudad Real al Congreso y al Senado se han reunido con la ministra de Agricultura

---

La candidata número uno al Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha elogiado el trabajo realizado por el Partido Popular y por Isabel García Tejerina al frente de este Ministerio y ha indicado que “el PP ha demostrado durante estos cuatro años que es el partido del campo español y que los agricultores tienen en Rajoy a su mejor aliado”.



Martín-Toledano, Cotillas, Tejerina, Romero, Valverde y Molina



## El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Page engaña de forma vergonzosa y miserable a los ciudadanos al ocultar los presupuestos hasta después de las elecciones”

---



Francisco Cañizares

Cañizares ha indicado que a Page “no le ha dado la gana” de presentar los presupuestos para el año 2016 porque quiere ocultar su contenido a los ciudadanos hasta después del día 20 para que, así, no se perjudique a su partido. Se ha referido a las declaraciones realizadas recientemente por Page asegurando que va a destinar 500 millones de euros a políticas sociales, “un dinero que sabemos que no va a poner porque, aunque nadie se lo ha impedido en ningún momento, no lo ha hecho antes”. Considera que Page “no puede engañar a los ciudadanos con temas tan delicados como la dependencia, la vivienda o las ayudas a personas con dificultades” y le pide que si de verdad tiene intención de destinar 500 millones de euros a asuntos sociales “que lo haga antes de las elecciones, y no después”.

Está convencido de que Page lo que pretende con este nuevo anuncio es continuar con la estrategia que puso en marcha antes de las elecciones municipales de lanzar grandes medidas que luego nunca se concretan en nada.

## Campo de Criptana



El portavoz del GP en la Diputación y Alcalde de la localidad, Antonio Lucas-Torres: “No votar al Partido Popular el 20-D es votar por un pacto de perdedores que nos devolverá a lo peor de la crisis”

---

Lucas-Torres ha puesto como ejemplo de sus palabras al Gobierno de Page, que llegó al poder con menos votos, menos escaños y menos porcentaje que María Dolores Cospedal, y en solo 6 meses, ha dejado de pagar a los ayuntamientos, no paga a los funcionarios lo que les prometió en campaña y nos prepara una subida de impuestos “brutal” para después de las elecciones. Miguel Ángel Valverde, candidato al Senado, ha recordado que han sido cuatro años muy duros, “pero hemos conseguido superar lo peor”, y que después de los esfuerzos que han hecho los españoles, el Gobierno de la nación “no puede caer en manos de irresponsables más preocupados de su futuro político que del bienestar de los españoles”. “El que quiera estabilidad, experiencia, seguridad y la unidad de España tiene que votar al Partido Popular”.



Valverde, Antonio Lucas-Torres y Santiago Lucas-Torres con los asistentes al acto

## Alcázar de San Juan



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El voto al Partido Popular es el del sentido común y la reflexión”

---

Quintanilla ha explicado las propuestas del PP que apuestan por el crecimiento económico, por la unidad de España y la defensa de la Constitución, por la modernización de la Administración Pública, la lucha contra la corrupción y la atención a las personas. “Hay que votar al PP porque es una garantía de futuro, para tener la España que queremos para todos”. Hha asegurado que “si PSOE y Podemos nos quitan el Gobierno mediante un pacto, tendremos recesión y paro y no habrán servido de nada los esfuerzos realizados durante estos años”. Por otro lado, y en un acto electoral celebrado en Los Cortijos, Quintanilla ha afirmado que el PP es el único que ha dicho claramente que solo formará gobierno si gana las elecciones, cumpliéndose, por tanto, la voluntad de la mayoría. Otros en cambio, como PSOE y Podemos van a pactar aunque no ganen las elecciones y eso, en su opinión, “no es bueno para España porque es el pacto de la ruina económica, de la confrontación, de las minorías gobernando a la mayoría, de la inestabilidad y de la ruptura de España”.



Quintanilla en Alcázar de San Juan



y en Los Cortijos

## Villanueva de los Infantes



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “No queremos que la voz de unos pocos silencie a la de la mayoría”

---

Romero ha indicado que “el próximo domingo, nos jugamos mucho” y que no vamos a permitir que Podemos “convierta a España en una nueva Grecia, que Ciudadanos acabe con nuestros pueblos y suba impuestos ni que el PSOE nos lleve de nuevo a la ruina”. “Un tripartito de perdedores es lo peor que le puede pasar a este país después del 20 de diciembre”. “España necesita que Mariano Rajoy siga siendo presidente para no echar por la borda la recuperación que hemos puesto en marcha con el esfuerzo de todos, para seguir creciendo y para que se siga creando empleo”. Ha aprovechado para pedir a los ciudadanos que depositen su confianza en el PP “porque votar al Partido Popular es votar por la estabilidad y por el futuro de España”.



Rosa Romero con afiliados y simpatizantes

## Ciudad Real



En una reunión con la Hermandad de Pandorgos, Rosa Romero asegura que “el PSOE y los radicales son un peligro real para España”

---

Romero ha indicado que si Mariano Rajoy no tiene una mayoría clara “España está en riesgo de caer bajo un gobierno de PSOE y Podemos, con el apoyo de independentistas como Amairu o ERC, con el único propósito de que no gobierne la lista más votada”, como ocurre en algunos ayuntamientos y comunidades autónomas. Teme que “otros vengan a destruir lo que tanto nos ha costado poner en marcha” y ha indicado que “un gobierno de Podemos y PSOE traería paro, recesión, ruptura de la unidad nacional y el fin de la España constitucional”. Se ha referido a la situación que se vive en Ciudad Real y ha asegurado que le apena que en el último pleno del Ayuntamiento, PSOE y sus socios de Ganemos retiraran ayudas a asociaciones culturales y colectivos “que tanto trabajan por preservar y ensalzar nuestra historia, nuestras señas de identidad”. Le preocupa que lo mismo que ha ocurrido en Ciudad Real o en Castilla-La Mancha pueda volver a pasar el domingo y que “los que no ganen las elecciones, se unan para echar por tierra lo que hemos conseguido entre todos”. Frente a esto, “no hay más voto útil que votar al PP”. “No podemos tirar por la borda todo el esfuerzo de los españoles” por lo que, el domingo, “necesitamos una gran movilización para que siga gobernando la moderación, la sensatez, la estabilidad, el crecimiento y el empleo”.



Rosa Romero y Miguel Ángel Rodríguez con la Hermandad de Pandorgos



## La candidata al Congreso, Rosa Romero, asegura que el proyecto del PP “representa la esperanza para la provincia y el futuro para toda España”

---

### Cierre de Campaña y reunión con Interventores y Apoderados de la capital

Romero ha indicado que se han realizado 219 actos electorales en una campaña que ha sido “cercana, limpia y llena de propuestas”. Se han mantenido reuniones con sindicatos, representantes empresariales, asociaciones del mundo de la discapacidad, con mujeres, jóvenes y funcionarios, en definitiva, “el PP ha tomado el pulso a la realidad social de la provincia para escuchar sus propuestas y presentarles el mejor proyecto para este país”. Ha apuntado que el Partido Popular “tiene experiencia, equipo y un proyecto con una prioridad absoluta, la creación de empleo; y un objetivo muy claro, llegar a los 20 millones de ocupados en 2020”. Además, ha destacado que el PP ha bajado y bajará los impuestos y que ha subido las pensiones incluso en los peores momentos de la crisis. Mariano Rajoy es “el mejor candidato y su trabajo para sacar a España de la crisis, el mejor aval posible”. En su opinión, una campaña electoral debe estar centrada en el debate político, en las ideas, los proyectos y los programas “nunca en las descalificaciones ni en los insultos, como otros partidos sí han hecho”. Asimismo, y tras destacar que debe gobernar el partido que gane las elecciones, ha pedido el voto para el PP “para que no vuelva a ocurrir lo que sucedió en el mes de mayo en nuestra región y en Ciudad Real capital”. Así, ha indicado que hoy estamos viendo que los pactos de perdedores están provocando “gobierno desastrosos que no miran por el bienestar de los ciudadanos porque están en la línea de defender sus intereses políticos, que es el de los grupos que menos apoyos han obtenido en las urnas”. Por último, y de cara al 20 de diciembre, ha apuntado que el PSOE está dispuesto a pactar con cualquiera, incluso con los más radicales, para evitar que gobierne Mariano Rajoy “y eso se puede evitar entre todos votando al PP que es el voto seguro, el voto de la estabilidad”.



Rosa Romero en rueda de prensa y con los Interventores de la capital

